
回 覧                                

 ウウェェルルシシーー自自治治会会  役役員員会会議議事事録録    平成 25 年 3 月 9 日 

日 時 平成 24 年 3 月 2日(土)19:00～21:30 
場 

所 
ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

関根会長・吉牟田副会長・茂木副会長   (総務部) 飯田・澤 (財務部) 大畑・早川

(広報部) 国武・藤仲  (防犯防災部) 小村・落合・上松・高柳  

(保健衛生部) 鈴木・疋田    (厚生部) 中村・保永  (文化体育部) 瀬川・村上・矢吹 

(会計監査) 小泉          （ウェルシークラブ）岩堀  

(２５年度役員）小泉・二階堂・平田・大西・中村・帯金・畠山・天野・霜田・加藤 

岩田・中村・田中・伊藤・霜垣・小野・及川・日野原・小松・山口 

     
（１）総務部より平成２５年度自治会役員の決定について 

自治会則第 13 条に基づき、「公示」により平成 25 年度自治会長の立候補を募りましたが、立

候補者はありませんでした。3月 2 日(土)、平成２５年度自治会役員候補者により、各役職

が決定いたしました。業務引継ぎを円滑に進めるため、役職決定直後に役員会へ出席いた

だき、１回目の業務引継ぎをしました。 

 

（２）管理組合より報告 

・ 前回議事録の承認・自治会報告    ・次年度役員選出準備について 

・ 朝日美装からの報告について 

・ ウェルシー委員会からの報告２点   防災と給水管理マニュアルについて 

・ 住宅管理業務報告について        ・バイク置き場選定会について 

       詳細は「広報もくせい西」をご覧ください。 

 

（３）外部活動報告（会長等） 

・２月１７日（日）第３回南が丘公民館まつり実行委員会に会長が出席。段取り最終確認。 

・２月２３日（土）第４回「南が丘地区豊かな心を育む協議会」に会長が出席。 

今年度の活動の反省と課題、次年度に向けて。 

次年度のあいさつ運動実施予定(回覧あり)等。 

・３月 ２日（土）「南が丘８自治会連絡会」に会長が出席。 

              青少年指導員 2名（ウェルシー堂田氏、エクシード溝口氏）と、 

青少年相談員 1名（エクシード大泉氏）が来年度末に退任予定。 

来年度 1 年かけて南が丘地区より選出必要。 

          その他、４月２１日予定の尾尻八幡神社の大神輿はウェルシーでは今年 

同様、子供みこしを出します。 

 

＜連絡＞     防犯協会南支部研修会  ３月７日（木） 保健福祉センター 

         秦野市主催 防災講演会 ３月９日 (土)  文化会館 

 

 

 

 



 

 

（４）財務部より予算案について 

    前回役員会からの変更点 

    １ 文体部予算３４万→３９万    

２ アルファー米更新用積立金８７５００円→９２５００円（消費税率対応） 

３ 防災備品整備金７万→１０万    ４ 予備費５万→２万 

    平成２４年度の会計は３月９日で締め切ります。以後の出費は２５年度の会計とします。 

 

（５）防犯防災部より消火器アンケート（役員対象）についての報告 

    １ 回収数２０のうち、消火器を持っていない、期限切れの方合わせて８５% 

      ２ 防災会の初動（途中経過）については総会議案書５号に新たな考え方を導入、また 

        震災時の初動に関する部分を簡潔にしたものを議案書の付録として添付する。 

 

（６）総務部より総会議案書作成及び総会までの手順について 

    １ 総会議案書（案）の点検・確認・訂正等 

         ＊ 今年度も印刷・製本は業者に依頼せず、役員が行います。 

      ２ ３月３０日(土) 臨時役員会にて総会議案書最終確認、総会当日の細案を検討、 

４月６日(土)で決定致します。 

                  ＊ 自治会総会は４月１４日（日）１０：００～ 

 

（７）その他 

   １自治会広報「もくせいにし」４０号、回覧でご覧下さい         （広報部） 

   ２公民館まつりに出店するフリーマーケット（３月１０日）当日までの流れ・準備と片付け、

自治会役員の応援について                   （ウェルシークラブ） 

      ３自治会親睦行事アンケート(１月実施)集計結果について          （会長より） 

・回収数 ２３４世帯/３０８世帯（７６％） 

   ＜集計結果の概要＞ 

  ・各行事の参加率について・・・納涼大会が最も高く過半数の参加。芋掘り、餅つき、ブ

ロック別懇親会で４割程度。花見の会、敬老イベント、クリスマス会は１割前後。     

・費用について・・・各行事共通で“妥当”または“わからない”が１番多く、 

“高い”という回答が比較的多かったのは、花見の会、餅つき大会、芋ほり、 

“安い”との回答が比較的多いものは敬老イベントでした。  

・今後の継続について・・・ 納涼大会、芋ほり、餅つき、敬老イベントに対する 

賛成意見が多数。花見の会には反対が賛成を上回りました。クリスマス会につい

ても反対意見がやや目立ちました。 

     上記より、納涼大会、芋掘り、餅つきについては、基本的にこれまでの形を継続。花見

の会は中止。敬老イベント、クリスマス会は内容の見直しが必要。ブロック別懇親会につ

いては昨年同様に自治会行事から外し、開催の可否を含めて各ブロックで主体的に取り組

む形をとるのが妥当と考えています。 

なお集計結果は自治会全世帯に総会議案書の配布(４月７日)とともに配布いたします。 

   ４現・新役員打ち合わせ 

 

 

次回臨時役員会 平成２５年３月３０日（土）１９：００より   


